

En Churriana

Una niña, recluída 16 años en su casa

MALAGA.- La Asociación Pro Derechos del Niño "Prodeni" ha denunciado ante la opinión pública el caso de una niña de 16 años que se encuentra recluída en su casa por sus propios padres en Churriana, barriada de Málaga.

"Prodeni" ha puesto esta situación en conocimiento de Protección de Menores y del fiscal del menor. Esta Asociación Pro Derechos del Niño fue informada por una cualificada comunicante del caso que nos ocupa. La chica, de 16 años, vive con sus padres en la calle Francisco Javier de Churriana, y, desde que nació, jamás ha salido a la calle. Los vecinos, incluso, no la han visto nunca.

Según señala "Prodeni", los Servicios Sociales del Ayuntamiento conocen este caso desde hace tres años pero, hasta el momento, no ha intervenido de forma directa. Sin embargo, la recluída tiene una hermana que hace una vida normal, y nadie sospecha de los malos momentos que está pasando la niña en cuestión. "Prodeni" pide una urgente intervención de las autoridades locales.

58-9-85

LA GACETA

LA